



Vicepresidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa Reyes.

Jarpa: "gana el candidato de la Junta" 215

OSORNO.— "El plebiscito lo ganará el candidato que designe la Junta de Gobierno", dijo aquí el vicepresidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa Reyes, al responder si triunfa el "no".

Agregó que "no cabe duda de que el pueblo aprobará la continuidad del régimen, porque desea que la obra de progreso y desarrollo se mantenga".

El ex ministro se mostró contrario a la creación de los comités de acción cívica, ya que "es una manera de no cumplir con los requisitos de la ley". Expresó que la ley de partidos es el más serio intento para "sanear el sistema democrático".

Añadió que "somos de la idea de formar un partido mayoritario y por eso estamos en contra de los que crean un divisionismo con los llamados comités de acción cívica".